



PORTADA | EL PERIÓDICO | ECONOMÍA | DEPORTES | OCIO | CLASIFICADOS | SERVICIOS | CENTRO COMERCIAL

[SECCIONES]

LOCAL

- Local
- Costa
- Provincia
- Andalucía
- Opinión
- España
- Mundo
- Vivir
- Titulares del día
- Lo más leído
- Especiales

GRANADA
 Desciende el ritmo de la construcción en Granada por primera vez en tres años. El número de viviendas iniciadas y el consumo de cemento bajaron en 2005, según refleja el Boletín de Coyuntura Económica de la Fundación Caja Rural. En el lado más positivo, el turismo registra un aumento constante, en viajeros y pernoctaciones.
 M. V. C./GRANADA
 El sector de la construcción ha empezado a poner el freno en la provincia de Granada. Por primera vez en los últimos tres años, ha descendido el número de viviendas iniciadas a lo largo de 2005, como se recoge en el Boletín de Coyuntura Económica publicado por la Fundación Caja Rural de Granada. El dato, que no es alarmante, queda avalado también por la tasa de consumo de cemento, que ha empezado a caer, algo que no ocurría desde principios de 2003.

Imprimir Enviar

[Publicidad](#)

[MULTIMEDIA]

- Gráficos
- Galerías
- Imágenes del día
- Vídeos

Este indicativo de la construcción es importante porque se ha erigido en los últimos años en uno de los grandes protagonistas de la economía de la provincia. De hecho, es el sector que experimenta, de forma proporcional, una mayor reducción del desempleo. Pero el descenso en el número de viviendas iniciadas en un 18,7% durante el pasado 2005, contrasta además con el crecimiento en Andalucía, que llega al 10%.

Clips Musicales

[SUPLEMENTOS]

- Deporte Base
- Expectativas
- Inmobiliario
- LaguíaTV
- Mujer Hoy
- XL Semanal

Este estancamiento en la construcción podría tener efectos negativos sobre el empleo aunque el sector sigue presentando rasgos de fortaleza. Así, en el lado positivo, es destacable el crecimiento en el número de viviendas terminadas que se registró durante la primera mitad de 2005.

Marco internacional

[CANALES]

- Agricultura
- Cibernauta
- Ciclismo
- Descargas | PDF
- Entrevistas
- Esquí
- Formación
- Hoy Cinema
- Hoy Inversión
- Hoy Motor
- Infantil
- IndyRock
- Legal
- Libros
- Lorca
- Meteorología
- Moda

Todos estos datos los presenta el Boletín de Coyuntura Económica enmarcados dentro del contexto europeo. Según explica el catedrático de Economía Aplicada de la [Universidad de Granada](#) y uno de los autores del estudio, Miguel González, los cuatro niveles de estudio son importantes -internacional, nacional, regional y provincial.

En cuanto al internacional, González Moreno destaca como aspectos positivos el afianzamiento de la economía de Estados Unidos y la recuperación japonesa, así como la consolidación de India y China. Sin embargo, el encarecimiento del petróleo y el cambio de la tendencia en los tipos de interés son rasgos negativos, que tienen una repercusión directa sobre la economía local.

En cuanto al ámbito nacional, el catedrático señaló en la presentación del informe que la economía española sigue creciendo y a un ritmo mayor que la media. En el lado negativo, la tasa de inflación es superior a la zona euro. Ya en el ámbito regional y provincial, González Moreno destaca que los motores de la economía en ambos estratos siguen siendo el consumo privado y la inversión en viviendas. Apuntó también a la fortaleza de los sectores de la construcción y servicios, en muchos casos ligados al turismo.

En Granada

Cerrando el objetivo para observar el comportamiento de la economía granadina, la construcción sigue siendo una de las fortalezas, pese a que se observa una cierta ralentización en la creación de empleo.

En cuanto al sector servicios, continúa representando la principal modalidad productiva de la provincia, con algo más del 73%. Es el sector que más empleo generó en términos absolutos (más de 13.000). Y dentro de este área, el turismo

05 de Mayo de 2006

Universidad de Granada

Ideal Digital

Planet Fútbol

Reportajes

todo

Vehiculos de

Ocasión

Viajes

Waste Ecología

[PARTICIPA]

Amistad

Blogs

Chat

Foros

Juegos

Sudoku

marcó en 2005 un año excepcional, con un crecimiento del 15% de viajeros y un 12% más de pernoctaciones. También se registró un incremento claro en el número de plazas hoteleras, ya que en abril se rozaron las 27.000. Otro dato positivo es el crecimiento del gasto medio, que ha aumentado en casi diez euros desde finales de 2004, para quedar situado en 71,44, el mayor de toda Andalucía.

El sector agrario es el que poner la nota negativa, reflejada en el descenso de trabajadores tras sufrir los efectos de las heladas y la sequía. La única excepción la suponen los cultivos forrajeros -sobre todo maíz- y frutales.

Otro de los aspectos menos positivos es el de la tasa de inflación, que alcanzó el 3,6% a final de 2005, la misma que en Andalucía. Paralelamente, los salarios han crecido e este periodo un 3,4% de media, lo que se acerca al porcentaje de la inflación y mejora el poder adquisitivo de los ciudadanos.

Perspectivas

El informe, que ha sido elaborado por Miguel González, Dolores Genaro y Elías Melchor, incluye unas perspectivas de futuro en el que se presta atención al posible estancamiento en la actividad constructora y sus efectos sobre el empleo y el crecimiento de los precios, que podrían suponer uno de los problemas.

mvcobo@ideal.es

[Subir](#)

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883

Pow

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)
Tfno: 958 809 809

[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Publicidad](#) / [Política de privacidad](#) / [Master de Periodismo](#) / [Club Lector 10](#) / [Visitas a Ideal](#)



publicidad